

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

« Une étape pour nous aussi »

Aurélie et Arnaud Piot, éleveurs de volailles, ont créé leur premier emploi.

A La Draunière, Aurélie et Arnaud Piot font de l'élevage traditionnel et de la vente directe de volailles en plein air.

En début d'année, leur ferme se situait dans la zone de surveillance concernée par la grippe aviaire. Dans l'exploitation, aucun cas n'a été détecté, le couple a suivi scrupuleusement les consignes données et aujourd'hui, leur élevage a repris un rythme normal.

Comment avez-vous pallié les problèmes de grippe aviaire en début d'année ?

Aurélie Piot : « Petit à petit, les poussins sont revenus et fin juillet, tous nos lots de volailles étaient en place. Par contre, les oies, canards vendus en boutique ne sont pas de chez nous, nous ne pouvons pas mélanger. La grippe aviaire était arrivée après les fêtes, nous espérons cette année éviter le problème. »

Vous avez toujours travaillé à deux avec votre mari, depuis 10 ans. Comment se passe le travail à trois ?

« Nous sommes avant tout une entreprise familiale, il faut que les trois s'entendent, pour nous aussi, c'est une étape. Avec Laëtitia, ça se passe bien, nous lui avons dit c'est comme à la maison, sauf que nous avons progressé sans nous en rendre compte et que les robots sont bien plus grands. »

Comment se prépare Noël ?

« Plus sereinement avec Laëtitia. Nous avons réorganisé le magasin pour les fêtes. Foie gras, dinde, chapon, pintade



Laëtitia Faucher entourée d'Aurélie et Arnaud Piot, ses nouveaux employeurs.

fermiers et la partie traiteur attendent les clients. Nous avons depuis peu un rayon fromage fermier à la coupe et une vente de pains depuis la fermeture du magasin Cognard à Saint-Pardoux. Les portes ouvertes seront les samedis 9 et 16 décembre, avec visite du labo, du magasin à la ferme et ses

produits locaux en partenariat avec la cave Mets en vin de Saint-Pardoux et la boulangerie O, plaisir du pain de Saint-Christophe-sur-Roc »

Nature Gâtine : tél. 05 49 63 35 71.

« J'avais envie de changer de métier »



Laëtitia Faucher vit « une nouvelle aventure ».

Aurélie et Arnaud Piot, éleveurs de volailles en plein air, ont pu créer leur premier emploi depuis qu'ils ont ouvert leur activité traiteur.

Il leur aura fallu cinq mois pour trouver la personne correspondant au profil recherché. Pourtant, Laëtitia Faucher n'était pas du métier, mais voulait changer de vie.

Quel est votre métier ?

Laëtitia Faucher : « Je suis aide-soignante depuis 17 ans. J'avais envie de changer de métier. J'ai vu une première fois l'annonce pour travailler ici, dans l'été... Mais le temps a passé. Puis l'annonce est réapparue à la rentrée et je me suis dit : c'est pour moi et c'est parti comme cela. Je m'y voyais déjà. Je ne voulais pas quitter mon boulot sans avoir vu.

« La découpe ne me faisait pas peur, mais je ne connaissais pas la technique. Même si on me disait c'est comme à la maison... Et voilà, aujourd'hui, je travaille à temps complet. »

Quel est votre rôle au sein de l'entreprise ?

« Je découpe, transforme, je cuisine pour la partie traiteur, participe au buffet, au magasin, en fait, tout est lié et ça fait du bien de voir que l'on peut encore apprendre. »

Que vous apporte ce nouveau métier ?

« Je suis contente de vivre cette nouvelle aventure. C'est une autre qualité de vie pour la famille. »